

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied des Verwaltungsrates

Charles Stettler

7. September 1949 - 1. Oktober 2018

Mit Charles Stettler verlieren wir nicht nur einen guten Freund, sondern auch einen verdienstvollen Verwaltungsrat. Sein Wirken war geprägt von Verantwortung, Weitblick, grossem Sachverstand und persönlichem Engagement. Er hatte für uns und unsere Anliegen auch immer ein offenes Ohr.

Mit grosser Dankbarkeit und viel Respekt schauen wir auf seine grossartigen Leistungen zurück. Wir vermissen ihn sehr und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tiefempfundenes Mitgefühl aus.

WYLER AG

Neigungsmessgeräte Winterthur

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Belegschaft